

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

14. April 2000: «Arena» mit Uriella

In der «Arena», moderiert von Patrick Rohr, wird das erstinstanzliche Urteil diskutiert, nachdem Uriella über 600'000 Franken an ein ehemaliges Mitglied ihres Ordens «Fiat Lux» zurückzahlen muss. Zum Thema «Sekten – Macht und Ohnmacht» nehmen Stellung: Sektenführerin Erika Bertschinger Eicke alias Uriella, ihr Mann Eberhard Bertschinger Eicke alias Icordo, Sektenexperte Hugo Stamm, Theologe Georg Schmid, Nationalrat Alexander Tschäppät.